

Für besonderes Engagement gibt es den SAAF-Oscar

ENTLASSFEIER Haupt- und Realschule „Altes Amt Friedeburg“ verabschiedet 78 Schüler

FRIEDEBURG/AH – Nach zwei Verabschiedungsfeiern in Form eines Autokinos war es in Friedeburg wieder Zeit für die festliche Gala-Show. Folglich verwandelte sich die Aula der Schule „Altes Amt Friedeburg“ (SAAF) in ein passend dekoriertes Theater für die ganz große Bühne. Denn die Schülerinnen und Schüler hätten die Widrigkeiten der letzten beiden Jahre mit Bravour gemeistert und nun ihre Preise und Ehrungen verdient, so der stellvertretende Schulleiter Kai Hieronimus.

Trotz einer starken Konkurrenz, bei der immerhin 67,5 Prozent der Realschüler den Erweiterten Sekundarabschluss I erreichten, stachen einige Stars aus der Menge heraus und wurden mit dem großen „SAAF-Oscar“ für ihre Leistungen in den Produktionen „Nur die Eins zählt!“ beziehungsweise „Die Zwei“ ausgezeichnet. Auf der anderen Seite wurde der kleine „SAAF-Oscar“ an neun Schüler für deren besonderes Engagement im Schulleben vergeben.

Souverän führte Pascale Grützner durch das Programm, welches neben diversen Tanzaktionen sowohl der Tanz-AG als auch sämtlicher Abschlusschüler unter anderem emotionale Videos über die Abschlussfahrten beinhaltete. Dass sich die Aula auch in ein Konzerthaus verwandeln



Den großen SAAF-Oscar für überragende Leistungen überreichte der stellvertretende Schulleiter Kai Hieronimus (r.) an (v. l.) Sophia Frenzel (Notendurchschnitt 1,2), Doro Reinhold (1,3), Aaron Hillie (1,4), Sönke Henken (1,8), Fabienne Heyne (1,8), Fabian Cordes (1,9), Jule Engelbrecht (2,0) und Nadine Siefken (2,1).

BILD: REENA HANSEN

kann, bewies die ukrainische Schülerin Vlada Savchuk, die

mehrfach ihre Violine virtuos zum Klingen brachte und für

viel Applaus sorgte.

Hans-Hermann Lohfeld als

Vertreter des Schulträgers ließ es sich nicht nehmen, über die Dreharbeiten zum erfolgreichen SAAF-Film „Volle Kraft voraus – Kurs Zukunft“ zu berichten, der das Thema Umgang mit nicht planbaren äußeren Einflüssen und die Vorbereitung auf die Zukunft behandelt. Der ehemalige SAAF-Schüler Björn Fischer schlüpfte in seine Rolle als stellvertretender Bürgermeister und bezog sich in seinem Grußwort ebenfalls auf die Drehbücher, die das Leben schreiben.

Die Übergabe der Zeugnisse in goldenen Umschlägen war ein würdiger Abschluss einer gelungenen Feier, die deutlich machte, welche technischen Möglichkeiten an der Haupt- und Realschule „Altes Amt Friedeburg“ mittlerweile selbstverständlich sind.

DIE ABSOLVENTEN DER SCHULE „ALTES AMT FRIEDEBURG“

Klasse 9a/b: Mirco Rademacher, Celina Collmann, Nico Eberhard, Celina Eilers, Jolina Hummels, Finn Janßen, Laura Schmidt, Marisa-Jolina Sturm, Leonie Theilen.

Klasse 10a: Dana Emilia Aden, Sophia Becker, Dominik Behrens, Tino Cremer, Jan-Kelly Eilers, Violeta Grego Tavares, Lea-Sophie Huisman, Dennis Janßen, Keno

Müller, Tobias Pirnke, Emely Renken, Michèle Schröder, Sören Strömer, Joel Wenzel.

Klasse 10b: Ali Ademi, Samantha Athmer, Jule Maira Engelbrecht, Sandra Friedrichs, Nico Hartwig, Alexander Janßen, Marcel Kirmes, Leon Litau, Mia Mucker, Kaniwar Omar, Nantje Popken, Milena Röttger, Joy Helga Schlegel, Nadine Siefken, Julia Tobiassen.

Klasse 10Ra: Tabea Albers, Emily Andresen, Fabian Cordes, Nina Diefenbach, Linda-Sophie Folgmann, Florian Friedrichs, Matto Gindi, Celina-Fabienné Gründer, Aaron Hillie, Chiara Hoffhenken, Bente Leonie Lier, Gerke Löschen, Lea-Marie Omland, Doro Reinhold, Marvin Sprey, Hendrik Stulken, Jolina Thierauf, Thijske Tuil, Nathalie Vagts, Leni Vogeler, Julien Wolf.

Klasse 10Rb: Lale Baumgarten, Taalke Behrends, Luca Betten, Janna Bunting, Sophia Frenzel, Tammo Gellermann, Keno Hedemann, Sönke Henken, Fabienne Heyne, Juli Marie Love Hovestädt, Matti-Finn Hülsemann, Torben Hülts, Bastian Klöcker, Lena Marie Mews, Nantke Post, Jesper Pulina, Wilko Remmers, Lewin Schade, Okke Teten.